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意見・提言・要望・質問等
地
区

議会
意見交換会で出た意見が市議会や市政にどう反映されたか分かるようにしてほしい。
回答 皆さんの意見を市議会で話題にし、市政に届くようにしないと、市は良くなっていきませ
んので、今後ともご意見やご要望などをよろしくお願いいたします。

西根

議会
会派は政策形成のためにあるのか、議員定数はどうなるのか。
回答 会派代表質問がありますが、言い方や切り口等が違います。議員定数は考えていきま
す。

西根

議会

市議会の行政視察で活かされるものはあるのか。
回答 行政視察は実際に視察先に行ってみないと分からないことがあります。例えば、議会運
営委員会の視察で反問権、反論権、ペーパーレス等を勉強しました。年配の議員でもタブレッ
ト端末に慣れて使えるようになり、ペーパーレスになった事例があります。議員定数も含めて勉
強になりました。

西根

財政
昔中学校を改修してから、長年公共工事できなかった経緯がある。今回もいろいろと施設を建
てていることから、今後の見通しは。
回答　楽観できないと思っております。市では繰上償還も行っています。

西根

地域課題

皆さんが使っている道路を市道にしてほしい。道幅がせまく、見えず、除雪あとなど道堺がわ
からなく、車が田んぼに入っている。タクシー代が高くなった。免許返納者にタクシーの高齢者
割引を増やしてほしい。11月8日午後の停電で防災ラジオが役に立たなかった。電池のヘリが
早い。
回答 道路でご苦労をされているのが分かります。タクシー、ガソリン、人件費が高くなり、市営
バスも循環型ではあるが、デマンドタクシーの前段階で行政と住民とのギャップがあるのは分
かります。防災ラジオも電池切れで聞こえなかったとの声がありましたので、電源を入れていれ
ば、充電されるものだと良いと思います。

西根

地域課題

市役所が夜遅くまで電気がついて仕事している。 西根は一級河川の支流がたくさんある。川
の中に入って伐採しないといけない状態のもある。危険なのでなるべく川に入って作業したくな
い。新聞で見たが、ごみ処理場、ワイヤ引っ掛かり使えない状態だと。 コンパクトシティ、法人
化となれば、事業に特化しているが、コミュニティセンター業務が多くなりすぎている。
回答 市役所の職員の業務が多くなり、遅くまで電気がついています。どうか温かく見守ってほ
しいと思います。 河川は県管轄なので、県に対応をお願いしたいです。ごみ処理場、修理費1
億5千万円かかり、すぐには修理できませんので、ストックヤードに貯めて、地域には迷惑をか
けないようにしたいとのことです。 コミュニティセンターについては、新たな課題が出てきてい
ます。コミセンの業務量が増えてきているので、調整が必要になっています。

西根

地域課題

地区で困っているのが、役職が多くて、それをまとめるようにできないか。役所から配付物で封
筒に種類ごとに分かれてきて、封筒がもったいないので、デジタル化を進められないか。働け
る障がい者を使ってもらうための相談窓口はあるか。
回答 役職が多くて、まとめるのはすぐにはできるようなものでないと思います。配付物で使う
封筒はなくすことはできないと思います。書面のデジタル化が有効なものと、紙でないとダメな
ものがありますので、デジタル化もすぐにはできないと思います。働ける障がい者施設は、相
談できる場所があるので活用してほしいと思います。

西根

地域課題
一軒だけ離れていて、道路も街灯もついていないところがある。協働によるまちつくりで対応し
たいが、一軒だけというので難しい。
回答　諦めないで、要望をよろしくお願いします。

西根

地域課題

くるんとには子どもがいないと行きにくい。若い女の人が定住して子供が増えないと、大変にな
る。本市の魅力づくりのために行政でも考えてほしい。空き家対策をしっかりして、活用できる
補助制度があればと思う。
回答 くるんとができても、子どもは増えません。若い人たちが集まる場所にならないと、本市
に限らず、子育て、職場、一緒になって取り組んでいけたらと思います。空き家対策は難しいと
ころありますが、取り組んでいきたいと考えます。

西根

地区再編

人口減少のため集落の合併の話があり、合併の際には補助金を出すと言われた。ほかの地
区では合併の話しは出ているのか。過去にも合併の話を聞いていたが、最終的には地区の問
題になってきている。
回答 集落の合併については、住民と話し合いながら、維持できなくならないようにしなければ
ならないと思います。

西根

地区再編
地区再編、隣組再編の動きはあるのか。
回答 成田地区では隣組の再編は行っています。館町地区でも、隣組の合併は１組ありまし
た。戸数は減っていませんが、高齢化で組長をできる人がいなくなっています。

西根

地区再編
地区や隣組の再編については、いずれ進めていかなければいけないと思うが、手当なども含
めた方策がないと進まないと思うが。
回答　手当等も出して進められるように手助けしていきたいです。

西根

道路整備
桑沢林道3～10月の工事期間だったが、工期が遅れていることが知らされていない。市道大沢
線も工期が延びて、いつ終わるのかも知らされていない。
回答　教えていただきありがとうございます。

西根
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